Die Donnerstagsgruppe (Knobelgruppe)

Die heutige Donnerstagsgruppe rekrutiert sich teilweise aus den damaligen erfolgreichen Sportschützen, die diesen Abend für ihr Training nutzten.

Heute treffen sich regelmäßig ca. 10-12 Kameraden, um zu Schießen und anschließend bei einigen Runden Knobeln in die gemeinschaftliche Kasse zu spielen, die dann 1 bis 2×10^{-10} x im Jahr in einem ausgesuchten Restaurant für Essen und Getränke geleert wird resp. für Preise zum Vogelschießen oder Sammlungen für den Verein.

Unsere Gruppe stellt den 14. Schützenkönig mit Werner Fitzner.

KS.